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Les écrans cylindriques Cairn CLX sont courbés en 2 dimensions. Ils offrent un champ de vision 
panoramique ultra large et un look plus vintage que les écrans sphériques.

Cairn CLX cylindrical lenses are curved in 2 dimensions. They provide an ultra wide panoramic field 
of vision and a more vintage look than spherical lenses.

SPHÉRIQUE I SPHERICAL

ANTIBUÉE I ANTIFOG

CONFORT | FIT

OTG (Over The Glasses)
Les modèles OTG de Cairn sont spécialement conçus pour les personnes portant des lunettes 
de correction. Les encoches latérales de la mousse facilitent le passage des branches et 
évitent les points de pression sur la monture optique. 
La profondeur de la monture permet un bon positionnement des lunettes sur le nez pour un 
confort de vision maximal, toute la journée.

Cairn OTG goggles are specially designed for people with prescription glasses. The large side cut of 
the foam facilitates the passage of the temples and avoid the pressure points on the optical mount. 
The depth of the frame allows a good positioning of the glasses on the nose for a maximum comfort 
of vision, all the day long.

Les écrans sphériques Cairn SPX sont courbés en 3 dimensions. Ils offrent une excellente 
qualité optique, sans distorsion, et un champ de vision élargi de haut en bas grâce à leur 
galbe horizontal et vertical. 

Les écrans sont également recouverts d’un traitement antibuée sur leur face interne qui 
contribue à réduire l’apparition de buée. 

Cairn SPX spherical lenses are curved in 3 dimensions. They offer excellent optical quality, without 
distortion, and a field of vision widened from top to bottom thanks to their horizontal and vertical 
curve.

Our lenses are also covered with an anti-fog treatment on their inside which helps to reduce the 
appearance of fogging.

ÉCRANS | LENSES

STRAP FIX
Le Strap Fix est un système d’ailettes flexibles déportées permettant un parfait ajustement du 
masque avec le casque, sans frottement de la strap, pour plus de confort et de longévité.

Strap Fix is   a system of flexible fins offset allowing a perfect fit of the goggles with the helmet, 
without friction of the strap, for comfort and longevity.

MOUSSE I FOAM
Pour un maximum de confort et un bon maintien, les masques Cairn sont équipés de mousses 
de confort. Les mousses tri-densité et bi-densité Soft Feel sont recouvertes d’une fine couche de 
polaire douce au toucher.

For maximum comfort and support, Cairn goggles are equipped with comfort foams. Soft Feel tri-
density and dual-density foams are covered with a soft layer of fleece.

TAILLE I SIZE
Il est important d’adapter la forme du masque à la taille du visage et la largeur du nez. Pour 
répondre à toutes les morphologies, Cairn a développé des masques pour les grands et les petits 
visages.

It is important to adapt the shape of the goggles to the size of the face and the nose width. To meet 
all morphologies, Cairn has developed goggles for large and small faces.

UNE VISION PERFORMANTE  | VISION WITH PERFORMANCE

Cairn combine expertise historique sur les masques de ski et innovations d’usage, 
pour offrir la meilleure des visions, par tous les temps, sur tous les terrains. 
Ecrans magnétiques interchangeables, écrans sphériques ou cylindriques, pour 
porteur de lunettes… Les masques Cairn répondent à tous les types de pratiques, 
pour y voir clair par tous les temps.

Cairn combines an historical expertise on ski goggles with innovative product use, 
to offer the best vision, in all weather, on all playgrounds. 
From interchangeable magnetic lens, to spherical or cylindrical lens, for eyeglasses 
wearers or not, Cairn goggles are made so everyone can see clearly in all conditions. 

CYLINDRIQUE I CYLINDRICAL
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POLARIZED

Nos visières Polarized offrent une vision des contrastes renforcée. Grâce à leur film polarisant coulé dans l’écran, vous bénéficiez d’un 
confort de vision inégalé, contrasté, sans reflets ni éblouissement. Nos écrans polarisants existent en cat. 3 pour le beau temps et en 
cat. 1 pour le mauvais temps.

Our Polarized visors provide a reinforced vision of contrasts. Thanks to their polarized film cast in the lens, you benefit from unequalled 
comfort of vision, contrasted, without glare.
Our polarized lenses exist in cat. 3 for good weather and cat. 1 for bad weather.

PHOTOCHROMIC
Nos écrans Photochromiques vont de la cat. 1 à la cat. 3 en fonction de la luminosité. Leur teinte orange vous garantit une bonne 
appréhension des reliefs et de la profondeur, même par temps couvert.

Our Photochromic lenses are going from cat. 1 to cat. 3. Their orange tint guarantees a good apprehension of reliefs and depth, even 
on cloudy days.

VLT 46-17%

CAT . 3
Les écrans cat.3 Cairn sont déclinés dans une large variété de couleurs, allant du orange au bleu, en passant par le vert, le violet, le doré ou 
l’argent. Leur base est toujours orangée ce qui garantit une vision lumineuse et contrastée, même lorsque les nuages font leur apparition. Ces 
écrans sont donc très polyvalents et confortables même en cas de temps mitigé.

Our Cairn cat.3 lenses are available in a wide variety of colors, from orange to blue, including green, purple, gold or silver. Their base is always orange 
which guarantees a bright and contrasted vision, even when the clouds make their appearance. These lenses are very versatile and comfortable even 
in times of unpredictable weather.

VLT 9-16 %  

CAT . 2
Nos écrans cat. 2 ont une base orange idéale pour vous protéger de l’éblouissement tout en améliorant la profondeur et vous offrent ainsi une 
protection et une visibilité adaptée au temps nuageux.

Our cat. 2 lenses have an ideal orange base to protect from glare while improving depth and thus provide you protection and visibility adapted to the 
cloudy weather.

VLT 32-40 %  

CAT . 1
Nos écrans cat.1 sont de couleur jaune pour intensifier les contrastes et ainsi mieux aborder les reliefs. Très lumineux, ils vous offrent une 
meilleure visibilité même par mauvais temps.

Cairn cat.1 lenses are yellow in color to intensify contrasts and thus better approach the reliefs. Very bright, they provide you better visibility even in 
bad weather.

VLT 50-77% 

EVOLIGHT NXT®

Nos écrans photochromiques Evolight NXT® sont très résistants, légers et d’une clarté optique exceptionnelle. Leur teinte varie en fonction 
des UV et de la lumière visible, passant très rapidement de la cat. 1 à la cat. 3, pour une qualité de vision optimale par tous les temps.

Our Evolight NXT® photochromic lenses are extremely resistant, lightweight and with exceptional optical clarity. Their tint varies 
according to the UV and the visible light, going very quickly from the cat. 1 to cat. 3, for an optimal quality of vision in all weathers.

CAT . 0
Nos masques magnétiques GRAVITY PRO sont fournis avec des écrans transparents cat. 0 pour le ski, par jour blanc ou de nuit.

Our magnetic goggles GRAVITY PRO are supplied with transparent cat. 0 lenses, wintry day or for night skiing.
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